
我在加入扶輪的那一年參加了生平第

一次的扶輪年會 :雪梨年會。

此後，我每年都必定參加。

在年會中，我最喜歡和其他社友交

談，請教他們營運扶輪社的訣竅。

此外，年會提供許多有意義的分組討

論會和激勵人心的感人演講。

餘興節目也相當精彩。

我現在迫不及待地等著出席在亞特蘭

大舉行的扶輪基金會百週年慶典，好

和這幾年來相識的所有朋友見面暢談。

Jason Tsai, 
台北市基河網路扶輪社

請上網 riconvention.org 
註冊年會
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